
 
Einwohneranfrage EWA-26/22 zur Stadtverordnetenversammlung am 27.04.2022  
 
Stadtkasse 
 
eingereicht am 13.04.2022  
 

Anfragestellerin: Frau Silke Milius 

 

Einwohneranfrage zur STV-Sitzung April 2022 
 
Der Cottbuser Finanzdezernent Dr. Markus Niggemann trat als CDU-Direktkandidat für den Wahlkreis 
64 (Cottbus und Spree-Neisse) zur vergangenen Bundestagswahl am 26. September 2021 an und hat 
dabei im Wahlkampf außergewöhnlich viel kostenpflichtig Werbung für sich als CDU-Kandidat 
gemacht. 
 
Daher hier meine Einwohnerfrage : hat Herr Niggemann Geld aus der Cottbuser Stadtkasse für seinen 
Wahlkampf verwendet bzw hat der Cottbuser OB Kelch, sein CDU-Parteifreund, ihm Geld,aus der 
Cottbuser  Stadtkasse zur Verfügung  gestellt ? 
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